

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Creil, le 18 août 2021

## Aide au peuple d'Algérie

Le peuple d'Algérie est actuellement en proie à une crise multidimensionnelle, sanitaire et climatique sans précédent qui nous surprend tous.

Pour exprimer sa solidarité avec le peuple Algérien, la ville de Creil, conjointement avec l'Amicale des Algériens du Bassin Creillois, L'Amicale des Algériens d'Europe, l'association Pour un Sourire, l'association les 2 Rives, répondra présente à l'appel lancé par l'Ambassade d'Algérie en France.

A partir du **samedi 21 Aout**, et jusqu'au **11 septembre**, tous les jours de 10h à 18h, une permanence sera mise à disposition des aidants et tout autre bonne volonté au **3 Rue Jean Jaurès à Creil**.

Cette permanence a pour but de collecter des <u>médicaments et nécessaires de premier</u> secours.

Jean-Claude Villemain, maire de Creil Président de l'Agglomération Creil Sud Oise

Contact Presse

Maxime LOISEL
Collaborateur de cabinet
06 24 21 95 29 | maxime.loisel@mairie-creil.fr

